

SPENDENÜBERGABE IN BALDRAMSDORF

"Herzfahrt" brachte 8.132 Euro

- Alle Veranstalter und Spendenempfänger der Herzfahrt auf einen Blick
- hochgeladen von **Michael Thun**



Autor: Michael Thun aus Spittal

BALDRAMSDORF. Die im Mai veranstaltete "Herzfahrt" zugunsten herz- und krebskranker Kinder (wir berichteten) brachte einen Spendenerlös von 8.132 Euro. Diese Summe übergaben jetzt die Organisatoren Engelbert Hosner, Richard Hofer, Rene Pucher, Günter und Werner Brunner sowie Jürgen Korinth in einer kleinen Feier auf dem vor zweieinhalb Jahren errichteten Herzplatz den Hilfsorganisationen. Bedacht wurden der Blinden- und Sehbehindertenverband Kärnten (vertreten durch Katharina Springer und Christian Deutinger), "Herz für Kinder" (mit dem Viktor Plank seit 33 Jahren die Kinderkrebshilfe unterstützt), "Herzkinder Österreich" (Christina Wunksch), die Inklusionsgruppe Monel (Monika Wegscheider und Elisabeth Dullnig) sowie die fast erblindete Silvia Grintschacher, die eine Therapie finanziert bekommt.

2020 nächste Herzfahrt

Die Spendenübergabe erfolgte auf der Anlage vor dem 2,5 Meter großen geschmiedeten Eisenherz, die heuer im Landesblumenschmuckwettbewerb unter 50 Einsendern den zweiten Platz errang. Die um einen Herzlauf erweiterte Herzfahrt soll im kommenden Jahr wiederholt werden. Weil das Fest aber die Dimension des Herzplatzes sprengen würde, wird es 2020 auf dem Dorfplatz veranstaltet.

